

PRIMER SÁBADO



Objetivo

Que la membresía comprenda la persecución que a menudo se desata cuando se predica la verdad.

Resultado

No temer a lo pueda venir v una iglesia aferrada a la verdad

Proyecto misionero de las clases «Dios es justo»

Énfasis del Nuevo Horizonte Evangelismo

CelebramosJornada trimestral de oración

Estamos EN GUERRA

Tema: La persecución por el evangelio

Al director

Este programa será un pequeño drama. En la apertura realizarán las partes fijas con entradas y salidas. Habrá una persona que presentará las reflexiones, puede ser el director del programa o algún invitado.

Sugerencias

- ✓ La decoración puede simular las paredes de una ciudad y colocar antorchas.
- ✓ Invite un cantante especial por ser el primer sábado del trimestre
- ✓ Puede tener el repaso de la lección en formato general. También puede aprovechar para promover el estudio de la Guía y dar un bosquejo del tema del trimestre.
- ✓ Si hay algún miembro nuevo de la iglesia o visitante, puede regalarle el folleto del trimestre.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/ https://web.facebook.com/missionquarterlies/

Apertura

Bienvenida

Himno: 509, Contendamos siempre por nuestra fe.

Lectura Bíblica: Isaías 41: 10.

Oración

Parte central

Introducción

En las estrechas callejuelas de Jerusalén, donde las sombras danzan con secretos y la noche es cómplice de conspiraciones, los apóstoles se encuentran atrapados en una red de persecución. El aire está cargado de miedo, mientras las autoridades religiosas buscan silenciar la voz de quienes siguen las enseñanzas de un hombre llamado Jesús. La persecución, implacable como la oscuridad misma, se cierne sobre ellos, amenazando con extinguir la llama de su fe.

Escena 1: La persecución

Primer acto: Una noche oscura en Jerusalén. El sonido de pasos apresurados resuena en estrechas callejuelas. Un pequeño grupo de hombres y mujeres se reúnen en un lugar secreto, con rostros tensos y miradas preocupadas.

Pedro: (Susurrando) No podemos seguir escondiéndonos. La ciudad está llena de ojos que nos buscan.

Juan: Los líderes religiosos están decididos a silenciarnos. Han comenzado a perseguirnos sin piedad.

De repente, se escuchan golpes en la puerta. Todos contienen la respiración.

Voz en off: ¡Abran la puerta en nombre de la ley!

(El grupo se mira con miedo. Pedro, con determinación, se acerca a la puerta y la abre cautelosamente).

Guardia: ¿Son ustedes los seguidores de ese hombre llamado Jesús?

Pedro: Sí, lo somos.

(La mirada del guardia se endurece mientras detiene a los apóstoles).

Guardia: Están bajo arresto por predicar palabras subversivas. Serán llevados ante el Sanedrín.

(Los apóstoles intercambian miradas preocupadas mientras los sacan del escondite).

Escena 2: La recompensa

Segundo acto: Días después, en el tribunal del Sanedrín, los apóstoles están de pie, enfrentando a los líderes religiosos. El lugar está lleno de autoridades religiosas, con expresiones hostiles.

Anás: ¿Cómo se atreven a desafiar nuestras enseñanzas?

Pedro: No podemos dejar de hablar de lo que hemos visto y oído. No obedeceremos a hombres, sino a Dios. (Los líderes religiosos están furiosos. Después de una intensa discusión, el Sanedrín toma una decisión).

Caifás: Que sean azotados y se les prohíba hablar en el nombre de ese hombre.

Tercer acto: En un rincón oscuro de la ciudad, los apóstoles se recuperan, sus espaldas marcadas por las heridas.

Juan: A pesar del sufrimiento, no podemos dejar de proclamar la verdad.

(De repente, una luz divina ilumina sus rostros).

Voz en off: Mi recompensa les espera en el cielo, donde no habrá más sufrimiento ni persecución.

(Los apóstoles, fortalecidos por la promesa celestial, se levantan, listos para enfrentar el desafío que les espera).

Reflexión 1

A través de las sombras de la persecución, los apóstoles emergen con sus espaldas marcadas por el sufrimiento, pero con sus corazones ardiendo por la verdad que no pueden callar. En un mundo donde las cadenas de la

intolerancia y el temor intentan sofocar la libertad de expresión, los apóstoles se alzan como testigos valientes de sus creencias, desafiando la autoridad terrenal en nombre de una verdad celestial.

La recompensa que aguarda a estos hombres y mujeres no se encuentra en tesoros terrenales ni en la ausencia de dolor, sino en la promesa divina de un reino más allá de las cadenas de la persecución, donde la luz eterna disipa la oscuridad de la adversidad. En sus cicatrices, encuentran fuerza; en su determinación, encuentran redención.

Parte musical o de adoración

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Dios es justo»

Comente con su clase sobre cómo la justicia de Dios fue demostrada con la expulsión de Satanás del cielo.

Pueden compartir ideas de cómo pueden llevar ese mensaje a la comunidad. Luego de hacer la lista, elijan una y como clase, pónganla en práctica durante la semana con su comunidad, y las personas que les rodean.

Coloquen este sábado en la tarde en todas sus redes esta cita: «Al expulsar a Satanás del Cielo, Dios hizo patente su justicia y mantuvo el honor de su Trono. Pero, cuando el hombre pecó al ceder a los engaños del espíritu apóstata, Dios dio una evidencia de su amor al consentir en que su Hijo unigénito muriese por la raza caída. El carácter de Dios se puso de manifiesto en la Expiación. El poderoso argumento de la Cruz demuestra a todo el universo que el gobierno de Dios no era de ninguna manera responsable del camino de pecado que Lucifer había elegido» (Elena de White, *El conflicto de los siglos*, p. 555).

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte

División en clases

Informe secretarial: «Mientras la Cruz del Calvario proclama el carácter inmutable de la Ley, declara al universo que la paga del pecado es la muerte. El grito agonizante del Salvador: "Consumado es", fue el toque de muerte para Satanás. Fue entonces cuando quedó zanjado el gran conflicto que había durado tanto tiempo y asegurada la extirpación final del mal. El Hijo de Dios atravesó los portales de la tumba "para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo" (Heb. 2: 14)» (Elena de White, *El conflicto de los siglos*, p. 558).

Tiempo de la lección: El propósito de Dios es demostrar ante todo el universo que siempre ha actuado teniendo en cuenta el bienestar de sus criaturas. La lección de esta semana se basa en *El conflicto de los siglos,* capítulos 29 y 30.

Quedemos divididos en clases, luego de ver la cápsula de la Escuela sabática correspondiente a esta semana.

(Aquí puede colocar el video de la semana de la cápsula para el Programa Escuela Sabática antes del inicio de la lección). https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Estamos muy emocionados por mostrar cuál es el libro para El Club de lectura de este trimestre, Biblia abierta, 101 Respuestas a dudas bíblicas. Esperamos que puedan adquirir su ejemplar individual o

como clase para adquirir conocimientos variados de preguntas difíciles de la Biblia. Pueden ir a su librería IADPA o acercarse al director de Publicaciones de nuestra iglesia.

Conclusión

Reflexión 2

Este drama, entre las sombras de la persecución y la promesa de la recompensa celestial, nos invita a reflexionar sobre la naturaleza de la fe y la resistencia frente a la opresión. ¿Cuánto estamos dispuestos a soportar por nuestras convicciones? ¿Qué recompensas aguardan a aquellos que persisten en la verdad, incluso en medio de la adversidad? Estas preguntas revelan la esencia de la lucha humana por la libertad espiritual y la eterna búsqueda de la luz, incluso en los rincones más oscuros de la persecución.

Himno de Cierre: 509, Contendamos siempre por nuestra fe.

Oración final.

Alexander Fernández

Division en clases

Clausura del programa